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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO GESTOR
Data: 

Horário:

07/10/2014

19:00

Assuntos: Atividades do Conselho Gestor do Parque do Cordeiro Gestão 2014 - 2016 Elaborado por:  Olivia Costa

Endereço: Parque Municipal do Cordeiro - DEPAVE 5029

Rua Breves, 968 - Chácara Monte Alegre

Tel.: (11) 5524-5738

Conselheiros Titulares e Suplentes E-mail (s): Presença Segmento/Representação

Beatriz Nogueira abdulah@uol.com.br Justificada Conselheira

Olivia Costa oliviaa@uol.com.br Presente Conselheira

Marina Dick marinadick@gmail.com Presente Conselheira

José David Wolf jwolf@uol.com.br Ausente Conselheiro

Robinson C da Silva rocasircarvalho@superig.com Ausente Conselheiro

Maria de Fatima V Costa fatima.vc@terra.com Ausente Conselheira 

Dionice de Jesus Soares Presente Conselheira Trabalhadores

Edmarcia Ribeiro Justificada Conselheira Trabalhadores

Entidade

SAJAPE - Sociedade Amigos do Jardim Petropolis e Estados representada por 

Magna Carvalho - carvalhomagna@hotmail.com
secretaria@sajape.com.br Presente

Patricia N Maximiuc patricianiza@prefeitura.sp.gov.br Presente
Administradora Parque e 

Conselheira SVMA

Delma Souza SVMA

Elias Pinto da Silva GCM - Ouvinte

Paulo Roberto Silva Santos prsantos@yahoo.com.br Morador - Ouvinte

Pedro Paulo Moretti
ppmoretti@hotmail.com 

pedro.moretti@daimler.com
Morador - Ouvinte

Assunto / Tema Entrada Prazo Inicial Observações

1. Atuação do CG - a Sra Delma de Souza, representante da SVMA (DPP, 

CADES) informou e esclareceu aos participantes sobre as funções do CG, 

Regimento Interno e sobre a Lei nº15.910 de 27/11/2013

07/10/14 Não tem Disponibilizada Minuta RI

2. Horário das reuniões - os participantes decidiram e votaram em maioria ques 

os horários das reuniões ordinárias acontecerão na 1º terça feira do mês ás 17:00 

horas.

07/10/14 Não tem

3. Contrato de segurança - Em continuidade ao assunto de reuniões anteriores, 

pois o problema não foi resolvido.  A falta de vigilancia foi levantada pelo 

ouvinte/frequentador Paulo Santos e demais Conselheiros, visto que o Parque 

encontra-se sem a equipe desde 01/05/14 e os problemas vem se agravando a 

cada dia. Foi informado que a representante do CONFEMA entregou  documento 

sobre o Processo de Licitação da Vigilancia de nº 2013-0.164.017-0 e 

provavelmente em Novembro/14 já teremos a licitação e contratação de uma 

empresa de Vigilancia restabelecendo a equipe do Parque do Cordeiro. Os 

conselheiros decidiram que reiterarão as solicitações anteriores sobre as 

providencias para se restabelecer a vigilancia e consequentemente a reabertura 

da Ala Oeste. 

03/06/14 07/10/14 Elaborar Ofício

4. Conselho Gestor do Parque do Cordeiro

- Agendamento de reuniões em 2014:

Próximas reuniões em 2014 acontecerão toda 1ª terça-feira de cada mês, às 

17:00 também com tolerância de 15 min.

Datas 2º semestre/2013: 07/10, 04/11 e 02/12

07/10/14

5.'Assuntos discutidos nas reuniões

As decisões tomadas nas reuniões, através de votação ou não, obrigam a todos, 

presentes ou não.  Ficou estabelecido por unanimidade de que assuntos a serem 

levados para votação não precisam ser comunicados com antecedência ao CG, já 

que é importante a participação de todos nas reuniões, sejam titulares ou 

suplentes; dessa maneira. os presentes decidem pela maioria.                  

Secretária - foi decidido por votação unanime que a Conselheira Olivia Costa será 

a Secretária do CG.                                                                                              

Representantes do Poder Executivo - pela atual legislação temos 03 

representantes do Poder Executivo; Administradora do Parque (SVMA), 

Subprefeitura de Santo Amaro e indicação de outra Secretaria Municipal. Por 

sugestão da Administradora e demais conselheiros teremos um representante da 

GCM. Em assuntos pontuais, o CG convidará representantes de outras 

Secretarias a participarem.

REGISTRO

6. Aparelhos de Ginástica - Paulo Santos, frequentador do Parque solicitou 

esclarecimentos de quando os aparelhos serão consertados ou repostos, pois o 

Parque está sem esses equipamentos há cerca de 02 anos. Por orientação da Sra 

Delma representate de SVMA  devemos oficializar a situação e cobrar o retorno 

dos equipamentos e sua manutenção permanente ao DEPAVE/SVMA. Ficou 

acordado que seria elaborado um texto e encaminhado ao DEPAVE 5, pela 

Administradora com memorando e TID para acompanhamento.

Elaborar Ofício

7. Monitoramento pela GCM - o GCM Elias Pinto sugeriu que o Parque tivesse 

monitoramento da GCM, para tanto orientou os conselheiros para que entrem em 

contato com o Inspetor de Plantão da "cabine sul" pelo telefone 3396-5965 para 

conhecer o programa de monitoramento e solicitar que seja implantado no Parque 

do Cordeiro

Proxíma Reunião Ordinária Parque do Cordeiro - 04/11/14 ás 17:00 horas.       

Local: Administração do Parque 
07/10/14 04/11/14
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